

DANS L'ORDRE

A L'ETRANGER

—Le T. R. P. Joseph Noval, ancien recteur de l'Université de Manille et professeur de Droit canonique au Collège Angélique, vient d'être nommé Consulteur de la S. Congrégation de la Propagande.

—Les RR. PP. Cordovani et Zacchi, professeurs au Collège Angélique, font un cours de religion très apprécié au "Cercle universitaire" de Dames et au "Cercle de culture féminine" de Rome.

—Le R. P. Vincent-Marie Caicedo, de la province de l'Equateur, a été nommé Conservateur des Archives de l'Ordre.

—Le noviciat simple, installé au Collège Angélique pour les provinces à recrutement difficile, compte actuellement 17 novices.

—Le R. P. Hugon, dans une audience particulière, a présenté au Saint Père la nouvelle revue dominicaine, *La Vie Spirituelle*. Le Pape a daigné l'agréer, et après avoir manifesté le désir de la lire personnellement, il a paternellement accordé la bénédiction aux rédacteurs et aux abonnés.

—Le T. R. P. Gilles Guinassi vient d'être élu pour la quatrième fois Provincial de Lombardie.

—Le célèbre professeur Marucchi a repris à l'*Angelicus* la série de ses conférences, et traite, cette année, de l'égyptologie dans ses rapports avec les études bibliques.

—Le Saint-Siège vient, une fois de plus, d'encourager l'étude des doctrines de S. Thomas d'Aquin, en recommandant très particulièrement la lecture de la Revue Thomiste dans tous les séminaires d'Italie.

—S. Eminence le Cardinal Valfré di Bonzo a reçu le titre cardinalice de Sainte-Marie sur Minerve.

—Le Rme Père Theissling vient d'achever sa visite canonique en Sardaigne.